

Er ist nicht hier

von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 24:6-8

Er ist nicht hier, sondern er ist auferstanden! Denkt daran, wie er zu euch redete, als er noch in Galiläa war, und sagte: »Der Sohn des Menschen muß in die Hände sündiger Menschen ausgeliefert und gekreuzigt werden und am dritten Tag auferstehen«. Da erinnerten sie sich an seine Worte,

JESUS ist auferstanden! Der Erretter, der Christus, lebt. Aber wer hat IHN erkannt? Wer wusste, dass JESUS der lebendige Gott war? Da war eine nicht gerade vorbildlich lebende Samariterin, die hatte gerade JESUS am Brunnen getroffen, der sagte, Er sei der Messias. JESUS wusste alles über diese Frau. Sie fühlte Seine Liebe und Sein Mitgefühl, obwohl sie in Sünde lebte und JESUS es ihr direkt sagte. Sie eilte in ihr Dorf und sagte den Menschen "Kommt und seht selbst, ob es nicht der Messias ist." Die Frau muss so eindringlich gesprochen haben, dass die Menschen aus Samaria zum Brunnen gingen. Sie hörten die Botschaft JESU und glaubten an IHN. Hier sehen Sie wieder, wie einfach es ist, Menschen für JESUS zu gewinnen. Das Evangelium JESU, was Seine Lehre von Seinem Tod und Seine Auferstehung nach drei Tagen beinhaltet, ist immernoch die Macht Gottes zur Errettung. Um Errettung zu erleben, sollten Sie an JESUS als den einzigen Erretter glauben und Ihr Leben in SEINE Hand legen. Dann werden Sie durch die Kraft des Heiligen Geistes geführt, Gott und alle Menschen zu lieben, ihnen zu vergeben, auch wenn es Ihre Feinde sind. Sie werden ein ganz neuer Mensch werden und Sieg über die Sünde haben.

JESUS kam mit einer Botschaft der Hoffnung zu uns, auch zu Ihnen. Er predigte das Heil, tröstete die Verzweifelten, heilte die Kranken und viele folgten ihm. Und dennoch wurde ER verraten, verhaftet und zum Tode verurteilt. Sie brachten JESUS auf den Hügel Golgatha und nagelten ihn an ein Kreuz zwischen zwei Diebe. Wir hatten dies schon.

JESUS wurde gekreuzigt. Danach rief JESUS mit lauter Stimme: zuerst "Vater vergib ihnen?" und dann "Es ist vollbracht" und JESUS gab Sein Leben auf. ER wurde in ein Grab gelegt, aber die Engel sagten, zu denen die kamen: "Er ist nicht hier, sondern er ist auferstanden! Denkt daran, wie er zu euch redete, als er noch in Galiläa war, und sagte: »Der Sohn des Menschen muß in die Hände sündiger Menschen ausgeliefert und gekreuzigt werden und am dritten Tag auferstehen«. Da erinnerten sie sich an seine Worte." Mit JESU Tod und Auferstehung wurde der Erlösungsplan vollendet und JESUS ging in den Himmel.

Als die Jünger Ihn aufsteigen sahen, erschienen zwei Männer in weißer Kleidung und sprachen: "Ihr Männer von Galiläa, was steht ihr hier und seht zum Himmel? Dieser Jesus, der von euch weg in den Himmel aufgenommen worden ist, wird in derselben Weise wiederkommen, wie ihr ihn habt in den Himmel auffahren sehen!" ([Apg 1:11](#))

Jesus ist jetzt im Himmel, um für die Menschen Fürsprache einzulegen und einen Platz für die Gläubigen vorzubereiten ([Joh 14:2-3](#)). JESUS wird bald zurückkehren, um die Gläubigen zu holen und die Welt zu richten. Gott wird die treuen Nachfolger JESUS von denen trennen, die im egoistischen Unglauben verharrt haben. Er wird alle Gläubigen in die himmlischen Wohnungen aufnehmen, die ER vorbereitet hat.

Und da muss ich Sie wieder fragen, kennen Sie den, der alles über Sie weiß? Sie sind heute gerufen und können heute ein neues Leben mit JESUS beginnen. Sie dürfen zu JESUS kommen in dem Wissen Ihrer

Mittwoch, der 20.04.22

vollkommenen Untauglichkeit für den Himmel und können IHN bitten: ?Denke an mich, schenk mir neues Leben.? ER wird es tun! Erleben Sie heute die Kraft der Auferstehung?

JESUS, mein Heiland, ist Ihnen ganz nahe! ER möchte Sie in SEINEM Reich. Ihr Thomas Gebhardt